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Конкуренция на российском финансовом рынке: актуальные вопросы
Современный финансовый рынок характеризуется наличием существенной конкуренции среди банков среднего 

и низшего эшелонов, банков и небанковских кредитных организаций. Клиенты интуитивно считают банки высокого 
эшелона более надежными, отчего каждая кредитная организация стремится к максимально возможному укреплению 
собственной позиции на рынке. Актуальность данной статьи связана с необходимостью стабилизации российской 
экономики, в том числе с помощью оптимизации структуры финансового рынка, которую невозможно осуществить 
без полноценного исследования актуальных вопросов конкуренции на российском финансовом рынке.
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Competition on the Russian Financial Market: Relevant Issues
The modern financial market characterized by the presence of significant competition among banks of the middle and lower 

echelons, banks and non-Bank credit organizations. Customers intuitively believe that high-end banks are more reliable, which 
is why each credit institution strives to strengthen its position in the market as much as possible. The relevance of this article 
connected with the need to stabilize the Russian economy, including by optimizing the structure of the financial market, which 
can not be done without a full study of topical issues of competition in the Russian financial market.
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